

La transformación de la nación no depende de una sola persona: EPN

► En esta tarea “no faltarán los que quieran ser destructivos o ver todo bajo una óptica negativa”, dijo el Presidente ante la comunidad judía en México

[CECILIA TÉLLEZ EN NAUCALPAN]

Al reunirse con la comunidad judía, el presidente Enrique Peña Nieto dejó en claro que el objetivo de su administración para el 2018, es que la Nación tenga un rostro distinto al que recibió en el 2012, que era de bajo crecimiento económico.

Llamó a la conjunción de esfuerzos de aquellos que quieran construir mejores espacios, porque la transformación de un país “no depende de una sola persona, de una sola autoridad”.

Admitió que en esta tarea “no faltarán los que quieran ser destructivos y a todo, ver quizá, un crisol o bajo una óptica negativa”.

En su encuentro en el deportivo israelita hizo un recuento de los logros de su administración en materia de seguridad, al destacar que se ha logrado una disminución en los delitos de alto impacto y aseguró que en esta lucha no habrá tregua.

En materia de crecimiento económico aludió a la cifra dada a conocer por el INEGI según la cual el PIB del año pasado creció 2.1 por ciento.

Acompañado por el gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila, así como por Salomón Achar, presidente del Comité Central de la Comunidad Judía en México, y entre la concurrencia los periodistas Jacobo Zabłudovsky y Carlos Alasraki, el mandatario dijo que si bien aún es una tasa baja,

es superior al 1.4 por ciento de 2013 y a las estimaciones para otras economías de la región o de otras partes del mundo.

Tras dejar en claro que el camino de su gobierno no ha sido fácil y que no ha llegado a la meta, manifestó que su gobierno tiene delineados para este año cinco objetivos fundamentales: fortalecer el respeto a la ley; poner las reformas en acción con sus respectivos marcos normativos; ampliar la transparencia y establecer mecanismos para el combate a la corrupción; acelerar la construcción de vivienda y de infraestructura; y reforzar las acciones contra la pobreza y establecer el equilibrio económico en todas las regiones del país.

Después de escuchar los diversos programas productivos y de atención social que instrumenta la comunidad judía en México, el presidente Peña Nieto garantizó que secundará todos sus esfuerzos.



ENCUENTRO. El periodista Jacobo Zabłudovsky y Enrique Peña, durante la reunión en el Deportivo Israelita.

